
 

平成 25 年 12 月 19 日 

文責：柳原 樹 

代議員総会 
今回の総会内容 

全体総会 

・学生企画補助制度 昨年度分報告 

・新入生歓迎会キャンプリーダーより挨拶 

・少数会議の報告 

・新代議員の選出について 

・次回代議員総会について 

 

 

【学生企画補助制度 昨年度分報告】                  担当：山口 真美 

昨年度分の学生企画補助金制度を利用した活動について報告がありました。 

原則この制度を利用した学生は、自身で報告をすることが原則になっており、24 年度後期採用の

「林莉紗・樫田奈津美 二人展」チームについても卒業後必ず発表するとのことでしたが、就職

後休みがとれないため報告出来ないとのことなので、今回は昨年度学生企画補助制度の代表であ

った山口さんが代理で報告するという形になりました。 

内容は「陶芸コース卒業生二人による、クレイワークと器の展示。」で収支報告に問題はありませ

んでした。 

 

 

【新入生歓迎会キャンプリーダーより挨拶】                担当：柳原 樹 

新入生歓迎会のキャンプリーダーのチュアン・アーサー君と尾西古都さんより挨拶がありまた。

よい新入生歓迎会にできるように 1 回生の皆さんは頑張りましょう。 

 

 

【少数会議の報告】                           担当：柳原 樹 

前回から議長が考えていた少数での会議を 12 月 16 日(月)に行いました。内容は前議長が問題視

していたタバコの問題や、代議員制度の問題、どのようにして学校をよくするかなどを大まかで

すがたくさんの分野について話し合いました。まだ議題として提出できるものはありませんが、

これからも少数会議に取り組み積極的に学校を良くしていくように頑張るので、是非皆さんも参

加できればいつでも来てください。 



 

【新代議員の選出について】                       担当：柳原 樹 

来年度の新代議員の選出についての説明がありました。議員の役割や選出方法について説明しま

した。また新代議員の選出人数の説明もありました。(別紙参照) 

 

 

【次回代議員総会にて】                         担当：柳原 樹 

次回代議員総会の日程が合評の日程と重なっているので、第 4 週目の火曜日ではなく第 3 週目の

火曜日に総会を行うことを提案し、多数決をとりました。結果は第 3 火曜日が 68 票、第 4 火曜

日が 28 票で第 3 火曜日の 1 月 21 日に決定しました。 

 

 

次回総会 1 月 21 日(火)18：10～  J41 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げる事が出来ます。 

・拡大議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 


